

La journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées 2023

La troisième Journée mondiale

des grands-parents et des personnes âgées sera célébrée cette année le dimanche 23 juillet 2023. Le pape François a institué cette journée mondiale célébrée par l'Église universelle chaque année en juillet, soit le jour de la commémoration liturgique des saints Joachim et Anne, grands-parents de Jésus, ou à une date proche, afin d'aider à « conserver la richesse spirituelle et humaine qui a été transmise de génération en génération ».



Pour en savoir un peu plus, allez à cette adresse web sur le site du diocèse

<https://diocesemontreal.org/fr/actualites/nouvelles/journee-mondiale-grands-parents-personnes-agees-2023>

LES CONFÉRENCES ÉPISCOPALES DU CANADA ET DES ÉTATS-UNIS ACCUEILLEN FAVORABLEMENT L'ANNONCE PAR LE SAINT-SIÈGE DES DÉLÉGUÉS NORD-AMÉRICAINS AU SYNODE DES ÉVÊQUES EN OCTOBRE 2023
PRÈS DE 5 000 CANADIEN(NE)S INSCRIT(E)S À LA 38E JOURNÉE MONDIALE DE LA JEUNESSE À LISBONNE

NE MANQUEZ PAS CETTE MESSE SPÉCIALE DIMANCHE

Le 23-07-2023 de 15 h 00 à 17 h 30, il y aura une messe pour les travailleurs temporaires à l'église Notre-Dame-de-Pompéi (Italiens) 2875 rue Sauve E, Montréal. **Fichier joint et adresse**

web : [c6ee0025-3fb4-4ce9-a3a6-b900945337cd.JPG](https://diocesemontreal.org/fr/vie-communautaire/activites/peregrinacion-trabajadores-agricolas-y-comunidades-latinoamericanas)

<https://diocesemontreal.org/fr/vie-communautaire/activites/peregrinacion-trabajadores-agricolas-y-comunidades-latinoamericanas>



FÉLICITATION AUX 11 NOUVEAUX BÉNÉVOLES SASMAD QUI ONT TERMINÉ HIER SOIR LEUR FORMATION DE BASE SASMAD : Joséphine, Judith, William, Emilio, Mercedes, Rosalia, Richard, Jean-Baptiste, Fatimata, Sylvie et sa maman Madeleine. L'envoi en mission a été présidé par l'abbé Bruno Cloutier. BRAVO ET BIENVENUE DANS LA GRANDE FAMILLE SASMAD !



Nous prenons vacances à tour de rôle.
Si nécessaire appelez le 514-272-4441

BONNES VACANCES !
Prenez bien soin de vous !



Indulgence plénière pour la Journée des grands-parents

La Pénitencerie apostolique publie un décret accordant l'indulgence plénière à ceux qui participeront à la messe célébrée par le Pape François le 23 juillet prochain, lors de la

Journée des grands-parents et des personnes âgées et aux célébrations et initiatives qui auront lieu à cette occasion.

Comme l'an dernier, la Pénitencerie apostolique renouvelle l'indulgence plénière aux fidèles qui participeront d'une manière ou une autre à la troisième Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées, instituée par le Pape François le quatrième dimanche de juillet et dont le thème sera cette année «Sa miséricorde s'étend d'âge en âge». Le cardinal Piacenza, grand pénitencier, accède donc à la demande du cardinal Farrell, préfet du dicastère pour les Laïcs, la Famille et la Vie, et précise les conditions pour obtenir ce pardon: confession sacramentelle, communion eucharistique et prière selon les intentions du Saint-Père. Elle s'applique aux grands-parents, aux personnes âgées et à tous les fidèles qui, «motivés par le véritable esprit de pénitence et de charité», participeront à la messe du Pape en la basilique Saint-Pierre ou aux différents offices qui auront à travers le monde entier. L'indulgence plénière pourra également être appliquées comme suffrage aux âmes du purgatoire.

Comme l'an dernier, la Pénitencerie apostolique renouvelle l'indulgence plénière aux fidèles qui participeront d'une manière ou une autre à la troisième Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées, instituée par le Pape François le quatrième dimanche de juillet et dont le thème sera cette année «Sa miséricorde s'étend d'âge en âge». Le cardinal Piacenza, grand pénitencier, accède donc à la demande du cardinal Farrell, préfet du dicastère pour les Laïcs, la Famille et la Vie, et précise les conditions pour obtenir ce pardon: confession sacramentelle, communion eucharistique et prière selon les intentions du Saint-Père. Elle s'applique aux grands-parents, aux personnes âgées et à tous les fidèles qui, «motivés par le véritable esprit de pénitence et de charité», participeront à la messe du Pape en la basilique Saint-Pierre ou aux différents offices qui auront à travers le monde entier. L'indulgence plénière pourra également être appliquées comme suffrage aux âmes du purgatoire.

La Pénitencerie apostolique demande aux prêtres de se rendre disponibles, «avec un esprit prêt et généreux», à écouter les confessions.

Copie du site du diocèse :

<https://diocesemontreal.org/fr/actualites/nouvelles/indulgence-pleniere-journee-grands-parents>

Adresse courriel pour envoyer vos intentions de prière : misericorde.mercysasmad@gmail.com

Pour accéder au site du SASMAD : <https://microsites.diocesemontreal.org/microsites/sasmad>